

Tras finalizar cómputos, IEEM asignará los cargos

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Las 18 Juntas Judiciales Electorales están en condiciones de concluir esta semana el cómputo de las cuatro elecciones del Poder Judicial estatal y pasar los resultados al Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), para la asignación de cargos, indicó la presidenta de la Comisión Especial de Seguimiento al Cómputo, July Erika Armenta.

En lo que se refiere al nivel de participación, con el corte de ayer por la mañana, considerando solo 2 mil 583 casillas

computadas de las 9 mil 209, para la elección de Presidencia del Tribunal Superior de Justicia estatal, la asistencia a las urnas fue de 12.3 por ciento.

Precisó que al concluir el cómputo se entregarán las constancias, pero estas no avalan en automático los triunfos a quienes hayan tenido más votos, para ello se deberá hacer la valoración que marca la ley, revisar temas de género, rebase de gastos de campaña y cumplir con el requisito llamado “la 8 de 8” para evitar que lleguen al PJEM personas deudoras alimentarias y violentadoras. ■